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【第６回筑後市ふるさと応援団総会開催】 

2025年 2月 1（土）タマホーム本社ビル地下２階会議室にて、西田正治筑後市長はじめ市役所関係者、地元から JA福岡八女代表理

事組合長野中公彦様他JA関係者、福岡県東京事務所長光永雅哉様、福岡県議会議員・日本獣医師会会長藏内勇夫様（代理出席）

などの来賓ご参列のもと、総勢６２名で５年ぶりに盛大に開催されました。 

タマホーム代表取締役会長で当会の会長でもある玉木康裕様のご挨拶に始まり、西田市長 

からは筑後市制施行７０周年の記念式典や記念誌発行のご報告・市内小学校３校の統廃合・ 

市庁舎（S31年建造）老朽化の為建替え計画の住民説明会の実施など、最近の筑後市の 

現況などを話して頂きました。 

乾杯の後アトラクション・懇親会に入り本日の出演者でもある田中健様のケーナ演奏、昨年 

他界された西田敏行さんや八代亜紀さんなどの思い出話や代表曲も披露され、会場を盛り 

上げてくれました。また、田中健様より、つい先日公開解禁となった、「俺たちの旅」５０周年 

記念公演が、今年９月に行われることを報告されました。待ちに待った「特産品抽選会」では、 

あまおうや八女茶、地酒等々地元特産品多数準備され、抽選結果に皆一喜一憂されて 

いました。最後は万歳三唱の代わりに、エール交換と関東流一本絞めで、来年の再会を 

約束し散会しました。当日お手伝い頂いた多数の同窓生の皆様に感謝致します。（塚本記） 

【２０２５年度学年幹事会開催報告】 

◆期日：２０２５年３月１日（土）１０：００～１３：００  ◆場所：喜山倶楽部（日本教育会館 9F）会議室 

◆出席者：６１名（高８回生～高４７回生学年幹事４５名、運営役員９名、当番幹事３名、次年度当番幹事２名、本部実行委員２名 

【主な議題・討議内容】 

◎支部長挨拶・運営委員・当番幹事・学年幹事紹介 

近年お亡くなりになった同窓生、災害でお亡くなりになった方々に対して 

全員黙祷で始まり、塚本支部長より主にヒト、モノ、カネを例えに関東支部の 

運営の現状についての説明がなされました。続いて古賀代表幹事よりご挨拶と 

新たに加わった片小田副代表幹事のご紹介がありました。学年幹事一人一人の 

自己紹介では、限られた短い時間の中、全員から一言タイム       それぞれ先輩方々の日常や健康について個人のエピソードも盛り込

まれ、ユーモアを交えながら、かつ現実的な問題をご披露いただき、時折会場は笑いに包まれる場面もありました。 

◎2024年度決算及び 2025年度予算 江口副代表幹事・近藤副代表幹事による報告がなされ承認されました。 

◎2024年度行事実績及び 2025年度行事予定（総会・懇親会以外） 

東ゆうかり会     に関して活動状況、実績、計画、及び西地区大会につき、真辺ゆうかり会会長、江口副代表幹事より説明＆報告＆

勧誘がありました。 ☆４月４日（日）日本カントリークラブ春季コンペはまだまだ参加者募集中！です。是非幹事までご連絡を  

◎第 94回総会・懇親会の開催概要（近藤副代表幹事） 

開催要項、スケジュール、イベント等の事案についての説明、昨今の物価高騰に 

よる参加費用の値上げも止む無しの状況説明があり皆さんよりご賛同を得ました。 

◎同期会交流、他校との交流事例について 

高 8回内田先輩より直近の同期会の報告、高 27回三角先輩より八女市男ノ子焼き 

の里の紹介及び当会有志にての植樹金の寄付についての御礼、高 12回福本先輩より男ノ子焼きの里宿泊体験が披露されました。 

◎本部大同窓会について今年度のテーマ、～繋ぐ～ 

本部よりかけつけた４８回生の弓削実行委員長、山口副委員長より、力強いご挨拶及びご案内がありました。チケット３,０００円の販

売にも余念なく、その後輩の頑張る姿に先輩方の温かいご支援をいただきました。（皆様ご協力ありがとうございました） 

◎質疑応答：総会懇親会で孤独にならないような座席の配慮についてのご意見、また名札に旧性や部活、趣味などを入れる事で 

年代を超えた会話ができるともっと参加者が増えるのではとのご意見あり、運営役員会より迅速に検討し回答する旨返答しました。 

 

 

 

 

 

 


